

- Point financier 2017
- Vous serez informés de nos démarches en cours pour la déviation et la sécurisation du boulevard.
- Nous profiterons de la présence des élus (qui pour certains sont adhérents de l'association) pour faire le point sur tous les dossiers du quartier.
- Première amélioration en matière de sécurité en 2017 grâce à Saint Etienne Métropole sur la partie haute du boulevard. **Rien pour la partie basse et pas grand-chose pour le reste du quartier.**
- Quelles actions mener en 2018 avec votre aide, pour continuer à faire avancer les dossiers? Fayol doit rattraper le retard pris par rapport aux autres quartiers de la ville.

PRENEZ LA PAROLE, EXPRIMEZ VOUS LIBREMENT, NOUS AVONS BESOIN DE VOUS ENTENDRE.

Consultez notre site : <http://www.firminyfoyoldeviation.fr/>